

## Communiqué de presse

Lyon, le 13 septembre 2018

### Thermalisme médical : Auvergne-Rhône-Alpes, troisième région de France

L'**Insee Auvergne-Rhône-Alpes** publie une étude sur le thermalisme médical en partenariat avec **Auvergne-Rhône-Alpes Tourisme**.

La région se place en troisième position en termes de fréquentation médicale derrière l'Occitanie (31 % des curistes) et la Nouvelle Aquitaine (25 %).

Cette publication de l'**Insee Auvergne-Rhône-Alpes** est accessible sur [www.insee.fr](http://www.insee.fr)  
Contact presse : **Nathalie Camus** – 04.78.63.26.96  
[nathalie-r.camus@insee.fr](mailto:nathalie-r.camus@insee.fr)

#### THERMALISME MEDICAL



AUVERGNE-RHÔNE-ALPES,  
TROISIÈME RÉGION DE FRANCE



**27 établissements  
thermaux**

dont la moitié en zone de  
montagne

**129 000 cures  
médicales en 2017**

soit 22 % des curistes en France



En moyenne montagne, en saison  
**LA POPULATION  
AUGMENTE DE 10 %**

Dans les communes thermales,  
une densité touristique de

**218 LITS/KM<sup>2</sup>**

contre 40 lits/km<sup>2</sup> dans la région



**2 800 SALARIÉS**

dont 42 % de CDD  
et 31 % de contrats saisonniers

Des retombées économiques  
directes modestes

**180 M D'EUROS**

de chiffre d'affaires

